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令和４年度牛岐同窓会総会が開催されました

８月７日（日）牛岐同窓会役員会・総会が，本校創立百周年記念館において開催されま

した。

三年ぶりの総会は，厳しい暑さながらも好天に恵まれ，新型コロナウイルス感染防止を

第一に考えての開催となりました。例年の半数ほどの参加者ではありましたが，京阪神支

部長松田様にも遠路はるばるご出席いただくなど，予定通り開催されました。

役員会に先立って，５月・７月に相次いで御逝去された副会長石川弘海様，相談役岸一

郎様に哀悼の意を表し黙祷を捧げました。

会次第に従い，議案について審議・承認された後，出席者より近況報告や牛岐同窓会の

今後更なる活性化に向けた取り組みについても意見交換がなされました。

なお，総会にて平野惣吉会長の退任と，庄野公一新会長就任が承認されました。平野前

会長におかれましては，６年の長きにわたり牛岐同窓会のために御尽力くださいました。

引き続き相談役として会の円滑な運営のため，御指導をいただきたいと会員から花束を贈

りました。

本年度も牛岐同窓会活動に御協力と御支援をよろしくお願いいたします。
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